

APPEL DU CONSEIL SYNDICAL

DU 22 NOVEMBRE 2024

Les annonces liées au budget 2025 inquiètent fortement les salariés du secteur social et médico-social :

- Baisse des indemnités journalières de la sécurité sociale, jours de carence,
- Journée supplémentaire de solidarité de 7 heures de travail non payées
- Baisse drastique des budgets des collectivités territoriales financeurs de nos secteurs,
- Fermetures d'entreprise, licenciements, non renouvellement des CDD, non remplacement des départs en retraite...
- Cure d'austérité généralisée !

Sauf pour le budget de la défense et de l'armement ! Nous sommes dans une économie de guerre. Nous y sommes totalement opposés.

Les milliards sont là. Et pourtant, le gouvernement illégitime BARNIER MACRON RETAILLEAU veut imposer un budget austéritaire XXL à l'ensemble de la classe ouvrière, et imposer des mesures répressives à l'égard des plus démunis, comme dans notre secteur avec les jeunes migrants.

Nous n'acceptons pas que l'humanité soit vendue au profit de l'industrie de guerre. Nous n'acceptons pas que notre sécurité sociale et nos services publics soient détruits.

Nous revendiquons des moyens à hauteur des besoins pour les missions de services publics de nos secteur social, médico-social d'aide à domicile et d'insertion.

Nous décidons de proposer à l'ensemble des salariés et aux organisations syndicales du secteur de se réunir pour discuter de la situation très inquiétante dans laquelle nous nous trouvons, afin de déterminer ensemble nos revendications, et décider de nos actions, y compris par la grève.

Le SDAS FO appelle à rejoindre les initiatives de grève reconductibles dans la fonction publique à partir du 10 décembre.



ASSOCIATION :

DATE et LIEU ASSEMBLEE GENERALE :

VENEZ NOMBREUX – AGIR POUR NE PLUS SUBIR !